

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Explora las últimas actualizaciones del Programa de Parches de Microsoft para enero de 2023 y su impacto en la eficiencia de AVEVA en la gestión de tus procesos industriales.

En enero de 2023, Microsoft lanzó su programa de parches mensual, una práctica esencial para la seguridad y estabilidad de las tecnologías que utilizamos. Como especialista en tecnología de AVEVA, quiero resaltar la importancia de mantenerse actualizado con estos parches, especialmente para aquellos que utilizan soluciones de AVEVA que operan en entornos Windows. Los parches de Microsoft no solo corrigen vulnerabilidades de seguridad, sino que también mejoran el rendimiento general del sistema. Al implementar estos parches, las empresas pueden minimizar riesgos, optimizar su infraestructura y asegurar la continuidad de las operaciones. Es crucial que los usuarios de AVEVA revisen regularmente las actualizaciones disponibles y apliquen los parches pertinentes. Para más detalles sobre el programa de parches de Microsoft para enero de 2023, pueden consultar el siguiente enlace: [Microsoft Patch Program - 2023 - 01 - January](https://softwaresupportsp.aveva.com/#/okmimarticle/docid/000034890?lang=en_US). Mantener el software actualizado no solo es una mejor práctica, sino que es un paso vital hacia la seguridad integral de su operación.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710078>